



ESTRECHAN SUS MANOS. Londres, Dic. 12 (UPI) La primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, derecha y el ministro de Relaciones Exteriores de Canadá, Joe Clark, estrechan sus manos antes de iniciar una entrevista hoy.

Noventa muertos por explosión mina Taipei

Taipei, diciembre 12 (AP). Trabajadores de rescate dijeron hoy que han recuperado otros 14 cadáveres de la mina de carbón en la que hace una semana se produjo una explosión, con lo que aumentó a 90 la cantidad de víctimas.

Los cadáveres fueron hallados en un túnel a unos dos kilómetros de la entrada de la mina Haishan Yikeng, en un suburbio de Taipei, donde aún hay tres mineros que se considera que murieron, se indicó.

\$130 millones perdió Uruguay por comicios

Montevideo, Dic. 12 (AP). El Banco Central uruguayo perdió 130 millones de dólares de reservas en las tres semanas previas a las elecciones del 25 de noviembre, dijo su presidente, Juan Protasi.

La recuperación modesta pero sensible e inmediata en los flujos de colocación de deuda y constitución de depósitos en moneda extranjera.

Protasi estimó que en las dos últimas semanas el Banco Central ganó unos 30 millones de dólares de reservas.

Asesor del Papa alude caso: cambios de sexo

Ciudad del Vaticano, Dic. 12 (AP). Un alto asesor del Papa Juan Pablo II, monseñor Carlo Caffarra, dijo hoy que las operaciones de cambio de sexo son "moralmente ilícitas" y que los matrimonios que involucran a individuos operados son inválidos.

Monseñor Caffarra, que es director del Instituto para el Estudio del Matrimonio y la Familia, habló por la radio vaticana al concluir una conferencia eclesial sobre el transsexualismo.

"El recurso de la intervención quirúrgica es moralmente ilícito", dijo el prelado.

al cerrar la edición

(Información página 56)

Alarma panorama desarme mundial

Naciones Unidas, Dic. 12 (AP). El Secretario General Javier Pérez de Cuéllar expresó hoy su alarma "por el estado actual de los esfuerzos para el desarme mundial" y dijo a los 159 estados miembros de la Asamblea General que debían preguntarse si desean realmente hacer realidad el principio fundamental de la Carta de las Naciones Unidas, "librar a las generaciones futuras del flagelo de la guerra".

Subrayó, en uno de sus más vigorosos discursos desde que asumió su cargo hace casi tres años, que era responsabili-

dad de la Asamblea General y del Consejo de Seguridad de considerar el desarme y regular los armamentos, manifestando que "hoy, no hay ningún otro problema más importante".

Dijo que tenía la convicción que todos los países representados aquí "comparten la esperanza de que la reunión de los cancilleres de los Estados Unidos y la Unión Soviética será un paso en la dirección que todos buscamos: la eliminación de la amenaza de una guerra mundial, de una guerra nuclear, que es la más aguda

Atentan contra diplomático de Siria en Atenas

Atenas, diciembre 12 (AP). Pistoleros desconocidos atentaron a tiros contra un diplomático de la embajada de Siria en un suburbio de esta capital, el cual escapó ileso, informaron hoy las autoridades.

La policía identificó al diplomático como Abdullah Yassin, de 38 años, agregado de la embajada siria en Atenas desde hace tres años.

Un vocero de ese cuerpo dijo que el atentado ocurrió anoche cuando Yassin entraba en su automóvil después de visitar a un amigo en el suburbio de Kalamaki.

Pdes. Betancur y Febres Cordero se entrevistarán

Quito, Dic. 12 (AP). El presidente de Colombia, Belisario Betancur, y su colega ecuatoriano, León Febres Cordero, se entrevistarán el mes próximo en el puente internacional de Rumihacaca, en la frontera colombo-ecuatoriana, informó hoy el embajador de Colombia en esta capital, Alberto Arellano.

Arellano dijo que la reunión tiene por objeto analizar, estudiar y solucionar "de ser posible" los problemas que dificultan la apertura de amplias posibilidades de comercialización entre los dos países.



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ABOGA APOYO. Washington, Dic. 12 (UPI). El representante demócrata, John LaFalce, dice que la administración Reagan debería apoyar a los opositores demócratas de Nicaragua, pero no dar armas a los rebeldes que luchan contra el régimen izquierdista sandinista.

Enfoca desarrollo económico de A.L.

Santo Domingo, diciembre 12 (AP). El secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Joao Baena Soares, dijo hoy que las naciones del Tercer Mundo en el continente americano deben diseñar los programas de desarrollo sobre la base concreta de sus necesidades y no de los intereses de las industrializadas.

"Hay que tratar de que el trabajo de esos pueblos sea para su desarrollo y no para que, por ejemplo, el trabajo sea para pagar la deuda externa", dijo.

Explicó que existe la urgencia de desa-

rollar los denominados países del Sur "pero sin que este desarrollo necesariamente esté ligado a los intereses de los países desarrollados".

El diplomático brasileño afirmó que el problema central de los países hemisféricos es el económico y que por tanto, se considera que la debilidad política de muchos países podría estar gravitando sobre las negociaciones de sus deudas externas.

Admitió que la OEA es un organismo que está en la necesidad de ser "revitali-

—Pasa a la página 56—

30 figuras de la mafia se vuelven confidentes

Roma, diciembre 12 (AP). Un día después de una operación en gran escala contra la mafia, las autoridades italianas dijeron hoy que unas 30 figuras del bajo mundo transformados en confidentes están ayudando a las autoridades en su lucha contra el crimen organizado.

Dos fiscales de Turin dijeron que diez de los confidentes suministraron la in-

formación que permitió a las autoridades realizar las redadas de ayer, durante las cuales fueron detenidos 98 presuntos miembros de la mafia por lo menos.

Los fiscales, Francesco Marzachi y Marcello Maddalena, dijeron que los arrestos pudieron verter luz en hasta 150 crímenes cometidos en Italia en los últimos años.

Pesimismo de Shultz por diálogo Gromyko

Bruselas, diciembre 12 (AP). El secretario de Estado norteamericano George P. Shultz dijo hoy que encara con "un sentido de optimismo" su próximo encuentro con el ministro de Relaciones Exteriores soviético Andrei A. Gromyko, pero que no espera que produzca "algún avance importante".

Asimismo, en sus declaraciones a la prensa des-

mintió las versiones de que discrepa con el secretario de Defensa, Caspar Weinberger, en la mayoría de los temas considerados por el gobierno.

"Sencillomente, no es cierto que el Departamento de Defensa se halle siempre de un lado de las cuestiones, y que el Departamento de Estado se halle del otro", manifestó Shultz.

Derrocan al jefe de estado de Mauritania

París, Dic. 12 (AP). El Jefe de Estado de Mauritania, teniente coronel Mohamed Khouna Ould Haidalla, fue derrocado, dijo hoy una agencia local de noticias que atribuye su información a un anuncio hecho por la radio de ese país.

De acuerdo con la agencia, la radio informó que el ex Primer Ministro coronel Maouya Sid'Ahmed Taya

había asumido el poder en un golpe de estado. Añadió que todos los miembros del comité militar de gobierno conservaban sus puestos.

Haidalla se encuentra en Bujumbura, Burundi, donde asiste a la undécima cumbre anual franco-africana, de acuerdo con la embajada de Mauritania en París, que dijo no tener información sobre el golpe.

Decomisan más de 700 anguilas eléctricas en EU

Boca Ratón, Florida, Dic. 12 (AP). Más de 700 anguilas eléctricas capaces de generar cada una descargas de 600 voltios fueron decomisadas cuando eran introducidas de contrabando en la Florida en un avión, dijeron funcionarios estatales.

Las anguilas son ilegales en el estado porque se consideran que constituyen un peligro para los peces de la región, dijo el teniente Biff Lampton, vocero de la Comisión de Peces de la Florida. Otros estados permiten la venta de las anguilas eléctricas como animales domésticos.



EN EL PENTAGONO. Washington, Dic. 12 (AP). El secretario de Defensa norteamericano Caspar Weinberger, derecha y el presidente de Níger, Senji Kountche, son vistos aquí durante una ceremonia hoy en el Pentágono.

—Pasa a la página 56—